

ABSTRAK

AYU KUSUMAWATI.T”Strategi Pemerintah Daerah Dalam Meningkatkan Kualitas pelayanan di Sektor Pendidikan di Pulau Sabutung Kecamatan Liukang Tupabiring Kabupaten Pangkep”(dibimbing oleh Dra. Hj. St Nurmaeta, MM dan Dr. Nuryanti Mustari, S.IP, M.Si)

Pemerintah daerah sangatlah berperan penting dalam pembangunan pendidikan pasal 34 UUd 1945 setiap warga Negara berhak mendapatkan pendidikan dan pengajaran. Artinya baik anak-anak di daerah perkotaan maupun anak-anak daerah terpencil dan kepulauan mempunyai hak yang sama yaitu sama-sama mendapatkan pendidikan yang berkualitas.

Jenis penelitian adalah kualitatif dan analisa data yang digunakan untuk mengetahui makna dibalik data yang tampak. Informan mulai dari tingkat Stakeholder yang terikat dari tingkat pemerintah Kecamatan Liukang Tupabiring dan masyarakat kepulauan Sabutung serta guru-guru sekolah SMP Neg 1 Liukang Tupabiring yang menjadi informan sehingga data yang di peroleh terdapat kesenambungan dari aparat terkait sampai kepada masyarakat sebagai objek kebijakan yang selama ini merasakan dari kebijakan tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan kurang maksimalnya pemerintah daerah dalam meningkatkan pendidikan pada daerah Kepulauan Sabutung Kecamatan Liukang Tupabiring Kabupaten Pangkep dilihat dari aspek: (1) Pembangunan Sarana dan Prasarana pendidikan belum maksimal, seperti masih terganggu dengan suasana kelas yang belum ada kipas angin disebabkan listrik yang belum tersedia.(2) Memberikan Tunjangan Khusus guru, juga masih jauh dari harapan dari para guru honorer yang seharusnya jua menerima penghargaan yang sesuai dengan tanggung jawab mengajar yang disekolah yang tidak pernah absen dalam beraktifitas dalam jam sekolah malah justru terbalik begitusaja. (3) Meningkatkan kompetensi tenaga pendidik juga, pelatihan yang sering dilakukan di Kabupaten itu tidak sempat dihadiri oleh para guru-guru khususnya yang berasal dari daerah terpencil/ kepulauan dan (4) Pemerataan rasio guru dan siswa yang belum sesuai dengan standar peraturan pemerintah disebabkan kurangnya tenaga pendidik/guru yang mau mengabdikan di daerah terpencil dan kepulauan.

Kata kunci :Strategi Pemerintah Daerah, Peningkatan Pendidikan.